



# ユツユツ とこどん

大仙市立太田中学校  
令和4年6月10日  
NO. 35



うららかに たくましく ~ 耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~



誰にでもチャンスはある 諦めずにね  
とにかく気持ちを強く 最後のポイントまでファイト

(大坂なおみ)

女子ソフトテニス部は、春の代替交流会で悔しい思いをしました。その悔しさを再び味合わせよう、男女・学年関係なく、互いを高め合いながら練習をがんばってきました。総体では感謝の気持ちを忘れず、1球1球を大切にプレーし、個人戦・団体戦で全県大会出場を目指します。

応援よろしくをお願いします。

女子ソフトテニス部 田口 由理香

## 地域の力に…地域花壇への参加を前に

6月12日(日)から、太田地域の地域花壇の定植が各地区毎に順次行われます。本校の子どもたちは、それまでも参加してきましたが、昨年度から地域花壇への参加を、太田に生きる人間としての大切な役割と捉え、「地域の一員、地域の担い手としての自覚、慈しみ支援してくださっている地域への恩返しの一つ」として、できる限りの参加を生徒に奨励し、実際に多くの生徒が参加しました。いくつかの地域からは感謝の連絡もいただいたところです。

これまで何度もお伝えしておりますが、今年度から『学校に地域の力を 学校が地域の力に』を合言葉に、「コミュニティ・スクール」として歩み始めた本校にとって、地域花壇への参加は“学校が地域の力に”なる上で大きな意味をもつ活動ですし、地域の方に子どもたちの育ちの姿をお目に掛ける場、地域が子どもを育てる場でもあります。その活動を

前に“学校に地域の力を”の一つとして、昨日6月9日(木)に各地域花壇の担当者の方にご来校いただき、各地域毎に説明していただきました。(平日午前の会で、急な依頼でもあり、都合が付かなかった方にはお詫び申し上げます)



子どもたちは地域の方のお話を聞き、地域花壇の意義や手順等を理解し、参加への意欲も高まったと思います。地域毎の会に臨む子どもたちの様子に、(総体やコンクール日の活動であったり、どうしても事情があり参加できない子どもたちもいますが)7月半まで続く地域花壇で生き生きと活動する姿を思い浮かべています。

なお、地域花壇がない地区の子どもたちは、自分たちで決めた近隣地域の助っ人として参加することになっています。また、小学校でも参加の検討をしています。地域花壇に臨む子どもたちに、各ご家庭で励ましの言葉を掛けてもらえると幸いです。

